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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度第１回平城公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度愛南町教育基本方針・社会教育基本方針等につ

いて 

(２) 令和６年度平城公民館基本方針・重点目標(案)について 

(３) 令和６年度平城公民館事業計画(案)について 

(４) 公民館事業点検評価について 

(５) その他 

３ 開催日時 令和６年６月 10日(月) 18時 30分から 19時 20分まで 

４ 開催場所 平城公民館交流室 

５ 傍聴者数  ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
加洲 景、山中 広樹、吉本 浩、池田 俊一、山下 ゆかり、

福原 正和、中川 祐平、吉田 公己 

７ 担当所属 

所属名 平城公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 前田 和紀 

主事 小川 加奈 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

前田館長 
 

各委員 
 

小川主事 
 
 
 
 

山下会長 
 
 
 

小川主事 
 
 

山下会長 
 
 
 

委員一同 
 

山下会長 
 
 

 
小川主事 

 
 

山下会長 
 
 
 
 

委員一同 
 

山下会長 
 

 
委員一同 

 
山下会長 

 
 
 

(開会挨拶) 
 
(自己紹介) 
 
それでは運営審議会会長と副会長の選出を行います。 
(会長に山下ゆかり委員、副会長に吉本浩委員を選出) 
それでは議事に移ります。これからの進行は、山下会長にお

願いします。 
 
それでは、お手元の資料に沿って進めていきます。議題(１)

「令和６年度愛南町教育基本方針・社会教育基本方針等」につ
いて、事務局から説明をお願いします。 

 

(令和６年度愛南町教育基本方針・社会教育基本方針等につい
て説明) 
 
事務局から令和６年度の愛南町教育基本方針と社会教育基本

方針などの説明がありました。これは、運営審議会で審議する
内容ではありませんが、何か御質問はありませんか。 

 
(質問なし) 
 
ないようですので、次に議題(２)「令和６年度平城公民館基

本方針・重点目標(案)」について、事務局から説明をお願いし
ます。 

 
(令和６年度平城公民館基本方針・重点目標(案)について説
明) 
 
事務局から説明がありました。公民館の基本方針と重点目標

は、毎年変わるものではありませんが、重点目標は昨年度から
他公民館と統一したようです。これについて、何か御質問や御
意見はありませんか。 

 
(質問なし) 
 
ないようですので、この案に御了解いただける委員は、拍手

願います。 

 
(拍手) 
 
それでは御了解いただけたということで、資料の(案)の文字

を消してください。 
続きまして、議題(３)「令和６年度平城公民館事業計画(案)」

について、事務局から御説明をお願いします。 
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発言者 発言内容 

 
小川主事 

 
山下会長 

 
 
 
 

吉本委員 
 

小川主事 
 

吉本委員 

 
 

小川主事 
 
 

吉本委員 
 

前田館長 
 
 

山下会長 
 

加洲委員 
 
 
 

小川主事 
 
 
 
 
 

加洲委員 
 
 

 
 
 

小川主事 
 
 

 

 
(令和６年度平城公民館事業計画(案)について説明) 
 
ただ今事務局から説明がありました「令和６年度平城公民館

事業計画(案)」について、新しい委員さんには分かりにくい点
があるかと思います。詳しく聞きたい事業や、分かりにくい言
葉など何かありませんか。 

 
10月のとろりや講習会は、昨年度は実施していないですか。 
 
はい。 
 
今年は秋祭りに参加するか検討中で、どうなるかまだ決まっ

ていません。 
 
一応計画なので、予算も確保して予定しています。秋祭りが

中止なら、仕方ないですが実施も見合わせます。 
 
令和元年度は、実施しましたか。 
 
令和元年度は実施しています。令和２年度からコロナの関係

でしていないです。 
 
加州委員、何かありませんか。 
 

中学生がどの事業に参加しているのか知りたくて、例えば、
茶道教室や生花教室は、今、中学生はどれくらい参加していま
すか。 

 
茶道教室は 10名のうち中学生は１名です。生花教室は８名の

うち中学生は１名です。それから、愛南ゴールドパフェの申込
みは、17名のうち中学生は２名で、ハーバリウム教室は、中学
生の申込みはありません。小学生 13名と保護者や一般の方９名
の申込みがありました。 

 
ありがとうございます。公民館の募集はＱＲコードを使って

直接個人が申し込める形にしていただいているので、学校が関
わる手間が大きく削減されていて、すごく有り難いと思います。 

町の文化祭では、中学生が作品を展示したり、お茶を配って
くれたり、すごく有り難いなと思っています。 

 
こちらこそありがとうございます。公民館事業に参加する中

学生は少ない人数ですが、参加してもらえると嬉しいです。小
学生の時に参加した子が、中学生になってまた来てくれるのは
嬉しいです。 
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発言者 発言内容 

 
山下会長 

 
山中委員 

 
 
 

前田館長 
 
 

山中委員 
 
 

小川主事 
 
 

山中委員 
 

山下会長 
 

山中委員 
 
 

小川主事 
 

 
 

山中委員 
 
 

小川主事 
 
 

山中委員 
 

小川主事 
 

山中委員 

 
小川主事 

 
 
 

山中委員 
 

 
山中委員、何かありませんか。 
 
私は地元ですが公民館へ来る機会がなくて、イベントとは別

に日常の、例えば土曜日や日曜日に小学生が訪れて過ごす場所
として、本や遊び場という空間は平城公民館にはありますか。 

 
平城公民館には図書室はなくて、休みの日に小中学生が来て

何かする場所は、残念ながらありません。 
 
ということは、イベント以外では小学生はほとんど訪れない

ということですか。 
 

そうなりますが、近くに御荘文化センターがありますので、
そちらに行かれると思います。 

 
はい。分かりました。 
 
ほかに、御意見御質問等はありませんか。 
 
今、廊下に展示された作品を見て、平城の小学生が習字を習

っているようですが、この事業計画とは別ですか。 
 
文化協会の指導される先生方が、公民館の部屋を借りて実施

されています。公民館事業ではなくて、部屋を貸し出している

貸館となります。 
 
そういうものは結構あるのですか。習字以外に、生花のよう

なものなどもありますか。 
 
はい。フラワーアレンジメントに参加していると思います。

小学生か中学生の子供さんが参加しているようです。 
 
それも公民館事業ではなくてですか。 
 
はい、そうです。 
 
生花と習字だけですか。 

 
絵手紙に、小学生とお母さんが一緒に来られています。公民

館事業で体験した後、続けて習うため、毎月１回自主活動して
いる絵手紙教室の会員になって一緒に活動されています。 

 
その絵手紙教室は、団体に部屋を貸してしているのですか。 
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発言者 発言内容 

小川主事 
 
 
 

山中委員 
 

山下会長 
 
 
 

委員一同 
 

山下会長 

 
 
 
 
 

小川主事 
 

山下会長 
 
 
 

山中委員 

 
 
 
 
 
 

小川主事 
 

山中委員 
 
 

小川主事 
 

 
山中委員 

 
小川主事 

 
山中委員 

 

文化協会の「さくら会」という団体に部屋を貸して活動して
もらっています。年に２回は、宇和島市の指導者に習うときも
あり、その２回は公民館事業となります。 

 
はい、分かりました。 
 
ほかに何かありませんか。 
ないようでしたら、皆さん承認していただければ拍手をお願

いします。 
 
(拍手) 
 
ありがとうございます。それでは資料の(案)の文字を消して

ください。今年度はこの事業計画のように行いますので、御協
力のほどよろしくお願いします。 
議題(４)公民館事業点検評価について事務局から説明をお願

いします。 
 
(公民館事業点検評価について説明) 
 
事務局から説明がありました年３回の運営審議会スケジュー

ルについて、また公民館事業マネジメントシートについて、何
か御質問や御意見はありませんか。 

 
このマネジメントシートは、会場の記述が何もなかったら平

城公民館で行うということですか。例えば、15 番と 16 番です
が、ミニ四国巡りはここで行っていないと思います。観自在寺
を出発してと書かれていますが、次のページの消火避難訓練・
心肺蘇生講習は、場所が書かれてないのは公民館でしたのです
よね。 

 
はい。 
 
特に場所が書かれてない事業は、公民館で行われているとい

うことですか。 
 
はい、そうです。アーチェリー体験は、会場が違うので記し

ています。 

 
例えば、とろりや講習会は平城公民館で行いますか。 
 
そうです。 
 
平城貝塚再発見講座の場所を書いてないのは、平城公民館で

行ったということですか。 
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発言者 発言内容 

 
小川主事 

 
山中委員 

 
小川主事 

 
 
 
 
 
 

山中委員 

 
 
 

山下会長 
 

委員一同 
 

山下会長 
 
 

小川主事 
 

山下会長 
 

委員一同 
 

山下会長 
 

前田館長 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
何番ですか。 
 
11番です。 
 
平城貝塚再発見講座は、平城公民館です。展示室が公民館に

ありますので、平城貝塚の講座は、なるべく平城公民館で開催
したいと考えています。設備のない器具等があれば、御荘文化
センターの調理室を使う場合があります。調理実習は、オーブ
ンや電子レンジを使うかどうかで、御荘文化センターが会場に
なります。 

 
分かりました。ちょっと知識が乏しいので、平城公民館でし

ているのか平城公民館に集まってどこかの会場へ移動してやっ
ているのかが分かりにくかったので聞いてみました。 

 
ほかに何か御質問等ありませんか。 
 
(質問なし) 
 
ないようでしたら、議題(５)「その他」、事務局から何かあり

ませんか。 
 
ありません。 
 

委員さんから、何かありませんか。 
 
(意見なし) 
 
最後に、その他、前田館長から何かありませんか。 
 
今年度の施設の修繕、それから工事や備品購入につきまして

御報告します。まず、交流室の空調機器は、一昨年の冬から温
度設定が悪くなり、利用者の方に大変御不便をおかけしていま
したが、空調機器の取替工事が先月完了し、今は快適に御利用
いただけるようになっています。 
それから毎年、公民館アンケートを実施していますが、その

中で「トイレの便座が冷たいので、温かくして欲しい。」「机が

重たくて、準備や片付けに苦労する。」といった御意見御要望が
多くありました。これらを改善するために今年度予算化し、女
性用の洋式トイレ２か所と男性用の洋式トイレ１か所、この３
か所の便座を温水便座に交換する予定としています。 
それと今使っている会議用テーブルにつきましては、キャス

ター付きで移動や設営が簡単にできるタイプのものを 29 台購
入する予定にしており、７月上旬頃に入ることになっています。 
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発言者 発言内容 

 
 
 
 
 

山下会長 
 
 

委員一同 
 

山下会長 
 

委員一同 

 
山下会長 

 
山下会長 

それから各部屋の照明器具のＬＥＤ化改修工事も計画してお
り、現在設計の委託業務を発注している段階です。これにつき
ましては今後、これを基に工事費を予算化して改修工事を行う
こととしています。 

 
前田館長から公民館管理に関する工事などの報告でしたが、

何か御質問はありませんか。 
 
(意見なし) 
 
ないようでしたら、委員さんからその他、何ありませんか。 
 
(意見なし) 

 
ないようでしたら、これで議事を終了します。 
 
(閉会挨拶)  

 
 


